

「せとうちDMO」始動！新オフィスにて業務開始

せとうちDMOが発足し、新オフィスにて業務を開始しました。4月8日の事務所開きは報道関係者にも公開。夕方のニュースや新聞でも取り上げられました。広島県の湯崎知事も来訪され、お祝いのお言葉をいただきました。せとうち観光推進機構の佐々木会長は、社員に向けて「観光客目線で仕事に取り組むように」と訓示を述べられました。ワークショップでは、チーム対抗で瀬戸内のPRポスター作りに挑戦。コンセプトやデザインを話し合いながら親睦を深めました。官民が一体となり、様々な経験やノウハウを持ったメンバーが集結した「せとうちDMO」。瀬戸内を世界に誇れる観光地にするべく、地域や事業者の皆さまと共に持続可能な観光地域づくりに取り組んでまいります。



▲左から村橋事業本部長 佐々木会長、湯崎知事、水上社長

2016年4月8日



▲ワークショップで瀬戸内のポスター作りに挑戦するスタッフ

村橋事業本部長 各地の講演会に登壇

4～6月にかけて全国各地の企業や自治体から講演会やシンポジウムへの出席依頼をいただいています。せとうち観光推進機構の村橋事業本部長が登壇し、せとうちDMOの戦略について講演しました。

- 4月4日 岡山放送様「せとうち観光成長戦略」
- 4月18日 観光庁にて広域観光周遊ルートのプレゼン
- 4月19日 中国経済連合会様講演「せとうちDMOが目指すもの」
- 4月22日 全国旅館ホテル生活衛生同業組合連合会様「人に優しい地域の宿づくり賞」審査員
- 4月23日 政策分析ネットワーク様/リクルートライフスタイル様共催「地方創生×DMO(観光経営)」シンポジウム パネルディスカッション パネラー
- 5月18日 三井物産様「三栄会」講演「観光を売る力をつける」
- 5月23日 中国知事会様/中国地域発展推進会議
- 5月27日 福山市商工会議所様講演



▲パネルディスカッション



▲福山商工会議所での講演

大分WF研究会で瀬戸内サイクリングについて講演

NPO法人大分ウォーターフロント研究会(大分WF研究会)様主催の総会に、せとうち観光推進機構のサイクリングチームの村岡が出席しました。大分WF研究会では、2016年度から別府湾岸と国東半島の海岸線を既存のサイクリングルートでつなぎ地域振興を図るサイクル連携事業に携わることとしています。

今回、自転車道整備先進地として「しまなみ海道」などの取り組みを紹介。参加者の皆さまからは、瀬戸内と積極的に関わっていきいたいという嬉しいご意見をいただきました。

2016年5月25日



▲しまなみ海道の事例を紹介するサイクリング担当の村岡

JR「せとうちキャンペーン」の開催を発表



世界でここにしかない穏やかな海と多島美。
せとうちの旅
せとうちキャンペーン
平成28年7月1日(金)～9月30日(金)

西日本旅客鉄道(株)様及び四国旅客鉄道(株)様の主催する「せとうちキャンペーン」が2016年7月1日から9月30日まで開催されます。期間中はクルーズ・サイクリング等の瀬戸内の魅力にスポットをあてたイベントやJRと宿泊がセットになった瀬戸内エリアへの旅行プランが展開されます。

2016年5月24日

瀬戸内Finder 人気記事TOP 5



地元ライターによる瀬戸内情報発信中!
<http://setouchifinder.com>

- #1 山口県の超絶景 マトメ8選!
山口県各地
- #2 観光モノレールで世界一の森林浴を!
徳島県三好市
- #3 Uターン女性が島に作ったmaruya cafe
広島県呉市
- #4 離島のリゾート&温泉ホテルFESPA!
愛媛県越智郡
- #5 瀬戸内の「多島美」絶景スポット8選
瀬戸内各地

メディア掲載実績

- せとうちDMO発足関連
2016年4月9日 中国新聞(朝刊)
2016年4月9日 日経新聞(朝刊)
2016年5月9日 日刊工業新聞
- 外国人のビッグデータ調査
2016年5月7日 中国新聞(朝刊)
- JRせとうちキャンペーン関連
2016年5月25日 中国新聞、日経新聞、産経新聞他
- 村橋事業本部長寄稿記事
2016年5月号 Current Hiroshima
- 瀬戸内観光情報
2016年6月号 skyward
2016年6月号 西Navi
2016年7月号 旅行読売
2016年夏号 ことりっぶマガジン

エリアマネジメントチーム拠点地区部会を開催

せとうち観光推進機構は観光客の受入環境充実に取り組む「エリアマネジメントチーム」を設置し、各県市町村と連携を図っています。5～6月にかけて各拠点地区の対応状況や課題を話し合う部会を各地で開催しました。機構から部会の役割や機構の全体戦略、本年度の事業計画の説明、昨年度に実施した調査事業の報告等を行いました。各県・各地区の担当者からは「市の受入環境の実態が把握できていない」、「機構の昨年度事業の外国人動態分析には非常に関心がある。外国人観光客の人数や導線などが分かれば効果的な施策を打てる。」といった課題やご意見が挙げられ、今後の施策についても話し合いました。



▲愛媛県部会の様子



▲山口県部会の様子

| 各地開催スケジュール | |
|------------|---------|
| 5月24日 | 愛媛県 |
| 5月25日 | 岡山県 |
| 5月26日 | 香川県・広島県 |
| 5月31日 | 山口県 |
| 6月3日 | 兵庫県 |
| 6月9日 | 徳島県 |



▲兵庫県部会の様子



▲香川県部会の様子



▲徳島県部会の様子

はりま城下町カルテット観光キャンペーン in 広島

瀬戸内海に面し城下町を有する明石市、姫路市、たつの市、赤穂市の4市が連携した「はりま城下町カルテット」の皆さまが兵庫・播磨の城下町の魅力をPRするために、来広されました。せとうちDMOオフィスにも立ち寄られ、華やかな衣装に身を包んだ各市の観光大使の皆さまが、各市の見どころをお一人ずつアピールされました。

2016年5月30日



左から、せとうち観光推進機構 岩瀬副本部長、姫路観光コンベンションビューロー 常務理事 道下 勝也様、姫路お城の女王、たつの市PR隊、赤穂義士娘 瀬戸内ブランドコーポレーション 水上社長



▲せとうちDMOオフィス来訪時の様子

瀬戸内ブランドコーポレーション臨時株主総会

6月1日、広島市中区のホテルで瀬戸内ブランドコーポレーションの臨時株主総会を開催しました。定款の一部変更と役員報酬総額について決議されました。株主総会終了後の懇親会では水上社長からせとうちDMOの取り組みを紹介するプレゼンが行われました。

2016年6月1日



▲臨時株主総会の様子



▲懇親会の様子

編集部からお知らせ

せとうちDMO NEWS 7月1日創刊！

せとうちDMOが発足して3ヶ月が経過しました。せとうちDMOって何をしているの？どんな人達がいるの？と疑問に思われているかたは多いはず。そこで、我々のことを幅広く知っていただくため、このたび「せとうちDMO NEWS」を創刊する運びとなりました。活動報告や観光関連情報をはじめ、スタッフから寄せられた情報を編集し発行します。発行日は毎月1日です。ご愛読のほど、よろしくお願いいたします！

今月のリッチなひとこと

はじめまして！せとうちDMOの助っ人の外国人(自称)こと、リチャード・ウィリアム・トービン2世です。愛称は「リッチ」です。アメリカ生まれのアメリカ育ちで、約3年間日本で旅行関係の仕事をしていました。4月から瀬戸内での暮らしがスタートし、毎日新しいことばかりでドキドキワクワク！その中でもハマっているのが...ドーン！そうです！！お好み焼きです！最初の2週間弱は、毎日食べたほどです。今でも週3食べています。このコーナーでは、外国人の行動特性や気持ちを理解していただけるよう、瀬戸内や日本について私が感じたことを紹介していきます！乞うご期待ください！



～これを読めばあなたもリッチになれる～